

Auf ein glückliches, erfolgreiches Jahr 2017!

Das Jahr 2016 ist zu Ende. Wir sehen dem neuen Jahr entgegen und erwarten mit Spannung und Zuversicht, was es uns bringen mag. Hoffentlich erfreuliche Dinge, Glück, Gesundheit und Erfolg. Leider gilt das für viele andere Menschen nicht. Die Nachrichten aus Zeitung und TV führen uns das jeden Tag vor Augen. Und das sollten wir zu keiner Zeit des Jahres vergessen: Es ist nicht selbstverständlich, dass wir alle so zufrieden und ohne Angst und Schrecken leben können.

Was uns das neue Jahr bringen wird, werden wir sehen. Für unseren „kleinen“ Bereich, der zahnärztlichen Praxis, bestimmt auch wieder Vieles, auf das wir uns neu einstellen müssen. Das können wirklich neue Anforderungen, Bestimmungen o.Ä. sein oder auch eigentlich schon lange Existierendes, was uns bisher nur noch nicht begegnet ist. Zum Beispiel ein medizinischer Notfall, der plötzlich bei einem Patienten eintritt. Oder personelle Veränderungen in der Praxis, die Stress verursachen. Oder die Einführung einer neuen Behandlungsmethode, die korrekt gehandhabt, den Patienten gegenüber richtig kommuniziert und natürlich auch richtig abgerechnet werden muss. Da ist das ganze Team gefragt!

Wie auch immer es laufen wird und was auch immer Neues für uns kommt: Die Macher und Autoren des Team-Journals werden sich wie immer bemühen, Sie dabei zu begleiten und Ihnen wertvolle Tipps und Informationen zu liefern, die Ihnen bei der Meisterung Ihrer Aufgaben und Herausforderungen helfen.

Wir wünschen Ihnen einen guten Start in das neue Jahr und freuen uns, Sie als unsere Leser 2017 informieren und unterhalten zu dürfen!

Beste Grüße,



Susanne Fath



Dr. Susanne Fath

Zahnärztin
MSc Parodontologie und
periimplantäre Therapie

Niedergelassen in eigener
Praxis in Berlin und
Chefredakteurin des
Quintessenz Team-Journals.